

問9 本調査またはリハビリテーションについてのご意見	
298	私は骨折（足首）して初めて手術・入院をしました。術後早いうちにリハビリを受けることが出来、退院後も通院リハビリで早期回復が出来感謝しています。リハビリは家で自分なりに行えるように次々と方法を教示して頂き、それなりの部位の回復につながるものばかりで成程と感じさせられた。以前はこのようなりハビリが無かったものと思うが、最近の最新の施設で受けられたことは、とても良かったと思っています。
299	リハビリテーションの日数制限があつたら、症状が悪い時困ります。是非日数制限なくしていただきたいです。
300	期限をもうけずに、一人一人の状態に合わせて、リハビリを続けることができるようにしてほしいと思います。
301	リハビリテーションの日数制限は困ります。
302	リハビリテーションの日数制限をなくしてほしい。
303	自分で通院出来るまでは、このままで「●●医院」に通いたいです。先生も看護師の皆さんも優しく、医院の通院の皆さんが明るいので医院にいる間は痛いのを忘れず。
304	リハビリテーションの日数の制限の撤廃をお願いします。大変に困っております。
305	右手ひじの骨折なので治ったので、リハビリしたり入所したりする必要ないし、問8など何もあてはまらない。
306	頸椎症性脊髄症にて頸部手術入院2ヶ月 脳幹出血入院1ヶ月 右顔面麻痺 右顔面吊り上げ手術後遺症両腕、手、指、両足の痺れ 歩行困難を改善したい リハビリをすることになった経緯、病気（名）怪我等の設問がない。
307	リハビリを途中で打切になってしまいました。あと2～3か月はしたかったのですが、残念です。新法は、良い法律ではないですネ。私は、軽い方だったので、まだ良いのですが、もっと悪い人は大変だと思います。
308	OTの人のマッサージが痛い。
309	医療保険で受けられる通所リハビリ期間を症状に応じてもっと延長出来る様にして欲しい。
310	問4で退院後の生活についての質問があります。通勤・仕事・スポーツについて質問していますが、それ以外に、ほとんどの時間を潰している家庭とその周辺で「どのような状態」なのかについての質問がありません。生活の質を高めるリハビリでは、実際にはその辺りの状態の把握が重要ではないでしょうか。家から出られない状態、家にいってもなにも出来ない状態に陥らないリハビリを望みます。
311	よくリハビリをしていただき、少しずつスポーツ復帰に向かっていきます。
312	最初にリハビリをして頂ける回数を伺いました時、二週間に一度の予定ということでした。しかし、私の方の都合（親戚の不幸とかあって）、また先生の方のご都合もあって、月一回になったこともありました。それは止むを得ないことですが、5ヶ月で一応打ち切りと言われ、びっくりしました。これからずっと通って治していただけるものと思っていたので。そういう決まりで仕方がないのだ、との事 「腰部脊柱管狭窄症」という病気で一年半位困っていますが、この頃少しずつ日常生活が普通にできる時もあるって、あと少し続けてもらったら、もっとよくなるだろうと期待しています。何とかもっと続けていただけるようお願いいたします。
313	リハビリテーションは、その人の状態に合わせて適切に指導を受けながら継続するべきである。また、それを利用しながら自分の生活をより豊にして楽しくするところにリハビリの目的があると思う。指